



～～みどり園の自主製品より～～



¥300

新商品の紹介です！緑区役所から依頼があり、横浜市緑区の公式キャラクターである『ミドリン』をちりめんのキーホルダーにしました。主に活動室3の利用者さんが毎週木曜日にいらっしゃるボランティアさんと一緒に作っています。私もいくつか作ってみました。全身タイプは手足を作るのが細かくて大変でした。丁寧に仕上げをして下さるボランティアさんに感謝です。今後も新しい商品を考えていきたいと思っておりますので、楽しみにして下さいね。

(自主製品担当 佐藤)



¥250

販売会に行ってきました！

みどり園で利用者さんが作成した自主製品は、緑区で行われるイベントに参加し、販売しています。12月6日(木)には、緑区役所で行われた『障害者週間』のイベントにて販売をしました。みどり園のお揃いのエプロンをつけて、商品を並べて準備をし、お客さんへ「いらっしゃいませ！ご覧ください！」と元気な声を出して販売を頑張りました！自主製品を購入して頂くと、袋に入れたり、お釣りを渡したり、積極的に接客をしてきていました。

イベントに来られた方々から、自主製品を見て「手作りはすごいね」「可愛いね」と言って頂けることもあり、私自身もとても嬉しかったです。今後も外部のイベントに出店し、みどり園の利用者さん皆さんが一生懸命作った自主製品を見てもらうことで、みどり園のことも知って頂けたら嬉しいです。(鈴木海香)



活動室4の活動報告



12/21(金)に、活動室4の外出で車と電車グループに分かれて「みなとみらい」に行ってきました。今回の外出の目玉は、イタリアン、和食、中華等の様々な料理が自由に食べられる「プレミアムビュッフェ」です！クイーンズスクエア内にある店内に入ると、まず入口にチョコレートが噴水のように沸き出ているチョコレートフォンデュのタワーがあり、その迫力に期待が高まります♪席に着くと、店員さんがお寿司を持ってきてくれました。利用者さんは興味津々で、素早い箸の動きですぐに食べ始めていました。その後、利用者さんそれぞれが、お皿を片手に料理を見て回り、好みに合わせて、ラーメン、カレー、唐揚げ、サラダ、ドーナツ等の様々な料理を選んで、皆さん美味しそうに食べていました。食後には、近くのクリスマスイルミネーションを見に行き、記念写真を撮りました！好きな食べ物をいっぱい食べて、クリスマスの良い思い出が出来たのではないかと思います。(江藤直樹)

皆さんに、私達みどり園の職員をもっと知っていただきたいと思っております！そこで、このページでは毎月1人の職員の自分の好きな時間「至福の時間」を紹介していきます！

私にとって大切な時間は、娘と一緒に過ごす時間です。休みの日は娘と買い物と一緒に行くことが多く、時には喧嘩をしたりくだらない話をして笑いあったりしながら買い物をしています。

また、話題になっている場所や新しい食べ物を娘と一緒に食べている時間がとても幸せだと感じます。特に最近ではコンビニの新商品を食べるのが好きで、コンビニに入るたびに新しい商品が入っているため、ついつい色々な物を買ってしまいます(笑)。

そして、友達と過ごす時間も大切だと感じる時間の一つです。子供が大きくなると友達と会うことや話すことが少なくなってしまうため、時間を見つけて友達とランチをしたり、買い物をしたりして楽しんでいます。話の話題は家のことが多いですが、本当に話しが尽きなくて、私にとっては無くてはならない時間です。



(中里裕子)

★2月の予定

・22日(金)

『メモリーズフェスタ
～1年を振り返ろう～』



編集後記

2019年を迎え、あっという間に1ヶ月が経ちました。寒い日が続きますが、みなさま体調はいかがでしょう。早く暖かい日が来るといいですね。去年は園外宿泊で伊豆に行ったり、全体外出でプールやみなとみらい技術館に行ったり等、みどり園で様々な行事がありました。行事の際は、利用者さんの普段とは違った表情や反応を見ることが出来るため、私もワクワクしながら参加しています。みどり園に来ることが楽しみ！と、いつまでも思っていたるように、笑顔溢れる施設にしていきたいです。(土屋恵理)